
Freguesia de Cartaxo
Município de Cartaxo

ACTA N.º 69/2013

Aos vinte e quatro dias de Julho de dois mil e treze, pelas dezoito horas e trinta minutos, reuniu,
na sede da Junta de Freguesia, em sessão ordinária, o executivo, sob a Presidência do seu
Presidente, senhor Manuel Luís Salgueiro, e com a presença do senhor Délio da Silva Pereira,
Secretário; senhor João António Nunes Silva, Tesoureiro e os VogaisFilipa Martins Gaspar e
Maria Judite Soares Pratas, para discussão e deliberação dos assuntos constantes da seguinte
ordem de trabalhos:-----------------------------------------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
Ponto 1: PRESENÇA EM EVENTOS-------------------------------------------------------------------------------
Ponto 2: CORRESPONDÊNCIA RECEBIDA---------------------------------------------------------------------
Ponto 3: CEDÊNCIA DE CARRINHA ------------------------------------------------------------------------------
Ponto 4: PEDIDOS DE APOIO/SUBSÍDIOS ---------------------------------------------------------------------
Ponto 5: DELIBERAÇÕES--------------------------------------------------------------------------------------------
Ponto 6: ATESTADOS -------------------------------------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
O senhor Presidente declarou aberta a reunião.-----------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------- PRESENÇA EM EVENTOS ---------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
O Sr. Presidente esteve presente nas Comemorações do IV Aniversário da Igreja Apostólica. -----
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
----------------------------------------CORRESPONDÊNCIA RECEBIDA ----------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
MUNICIPIO DO CARTAXO - convidando o Sr. Presidente a acompanhar o estágio das
Candidatas a Miss República Portuguesa-2013.-----------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
MUNICIPIO DO CARTAXO - convidando o Sr. Presidente para uma reunião preparatória para
acertar alguns pormenores pendentes relativos à Eleição da Rainha das Vindimas do Concelho
do Cartaxo - 2013.-------------------------------------------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
FREGUESIA DE VALE DA PINTA - convidando o Sr. Presidente a participar nas Comemorações
do Dia da Freguesia.----------------------------------------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
AGRUPAMENTO DE ESCOLAS - convidando o Sr. Presidente para uma reunião do Conselho
Geral Transitório.---------------------------------------------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
BOMBEIROS MUNICIPAIS DO CARTAXO - confirmando a presença de um elemento no XVIII
Almoço Convívio da Amizade. ----------------------------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
MUNICIPIO DO CARTAXO - relembrando a data da apresentação das Candidatas à Eleição da
Rainha das Vindimas do Concelho do Cartaxo - 2013.---------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
MUNICIPIO DO CARTAXO - solicitando o nome e o contacto do jurado, representante da
Freguesia à Eleição da Rainha das Vindimas do Concelho do Cartaxo - 2013. -------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
FREGUESIA DE EREIRA - confirmando a presença do Sr. Presidente no XVIII Almoço Convívio
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da Amizade.---------------------------------------------------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
BERNARDO PEREIRA (Vice-presidente do Município do Cartaxo) - informando que não é
possível estar presente no XVIII Almoço Convívio da Amizade. ---------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
ODETE COSME - informando para conhecimento a resolução de conselho de ministros nº
3/2013 sobre a prestação de contas por extinção/agregação de freguesias.-----------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
CLUBE DE CICLISMO JOSÉ MARIA NICOLAU - informado a classificação dos atletas nas
diversas provas em que têm participado.--------------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
SPORT LISBOA E CARTAXO - agradecendo a colaboração do executivo da Junta no Torneio de
Veteranos.------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
MUNICIPIO DO CARTAXO (Vereador Fernando Martins) - informando que o modelo das
torneiras que recebeu, não é aceitável já que proporciona mau uso do bem público. -----------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
D G A I - informando que desencadearam o processo referente às eleições para os Órgãos
Autárquicos, que se vão realizar a 29 de Setembro.------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
HOSPITAL DISTRITAL DE SANTARÉM - justificando a falta do funcionário Júlio Luís Vicente
Mota, no período das 09,00 às 12,15 horas do dia 18 de Julho.---------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
HOSPITAL DISTRITAL DE SANTARÉM - justificando a falta da funcionária Alexandra Maria
Neves Lambéria, no período das 10,51 às 14,35 horas do dia 12 de Julho-------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
CENTRO DE SAÚDE DO CARTAXO - justificando a falta da funcionária Alexandra Maria Neves
Lambéria, no período das 09,45 às 11,00 horas do dia 12 de Julho. ---------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------- CEDÊNCIA DE CARRINHA ---------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
ESCOLA DE ATLETISMO RUI SILVA - solicitando a cedência da carrinha para deslocarem os
atletas a Fátima..---------------------------------------------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
-----------------------------------------PEDIDOS DE APOIO/SUBSÍDIOS-----------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
GAJIC - solicitando apoio financeiro para aquisição de materiais nomeadamente tintas e
pavimento para a Casa Solidária. O executivo decidiu atribuir a quantia de 500,00 Euros. ----------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
CLUBE DE CICLISMO JOSÉ MARIA NICOLAU - solicitando apoio financeiro para apoiar a
deslocação da equipa que participa na Volta a Portugal de Cadetes e no I Challengue Monfragüe
em Espanha. O executivo decidiu atribuir a quantia de 500,00 Euros.-------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
----------------------------------------------------DELIBERAÇÕES ----------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
O Executivo depois de analisar o Orçamento da firma MUNDO RÚSTICO, Ldª, para
fornecimento de 2 mesas a imitar madeira com bancos laterais, no valor unitário de 350,00€ +
IVA à taxa em vigor, deliberou por unanimidade concordar com a Proposta apresentada. -----------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
O Executivo depois de analisar o Orçamento apresentado pelo Jornal o Ribatejo, no valor de
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25,50, para renovação da assinatura anual, deliberou por unanimidade concordar com a
Proposta apresentada.--------------------------------------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
O Executivo deliberou por unanimidade contactar a firma Manuel Pêgo & Filhos, Ldª, para
proceder à reparação e pintura da Viatura Ford, em virtude de se encontrar necessitada.-----------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
-------------------------------------------------------ATESTADOS -------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
Foram apresentados diversos pedidos de atestados, aos quais, após análise e concordância,
foram atribuídos os números 460 a 500.---------------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
E não havendo mais assunto a tratar pelos presentes deu-se por terminada a reunião eram vinte
horas e cinquenta minutos e para constar se lavrou a presente acta, a qual depois de lida, foi
votada e aprovada por unanimidade. -------------------------------------------------------------------------------

O Presidente: __________________________________________________

O Secretário: __________________________________________________

O Tesoureiro: __________________________________________________

O Vogal : __________________________________________________

O Vogal : __________________________________________________

137


